

Bad Lauterberg

Jubiläum mit zahlreichen Gästen im Hotel Riemann gefeiert 25 Jahre Beratungs- und Wirtschaftsdienst GmbH Horst W. Jäde

Bad Lauterberg (et). Am Freitag, den 27. Juni 2014 hatte die Beratungs- und Wirtschaftsdienst GmbH – Horst W. Jäde aus Bad Lauterberg zu einem gemütlichen Treffen ins Hotel Riemann eingeladen, um das 25-jährige Firmenjubiläum zu feiern.

Die geladenen Gäste und geschäftlichen Kooperationspartner haben auf eine erfolgreiche Firmengeschichte zurückblicken können. Der Geschäftsführer und alleinige Gesellschafter Horst W. Jäde hat eine Banklehre bei der Deutschen Bank gemacht und damals in den Filialen Bad Sachsa und Bad Lauterberg gearbeitet. Diese Ausbildung wurde für ihn zum Sprungbrett für eine weitergehende Fortbildung zum Staatlich geprüften Be-triebswirt. Nach dem Studium an der Dr. Blindow Wirtschaftsfachschule Stadthagen sammelte er weitere Erfahrungen in der Versicherungswirtschaft und fing im Jahr 1986 als Firmenberater bei einer Unternehmensberatung in Stuttgart an. Der berufliche Schwerpunkt war hier die Durchführung von Fachseminaren zu Fragen der betrieblichen Altersversorgung (bAV) in ganz Deutschland. Neu war hierbei, dass nicht der Versicherungsabschluss gesucht wurde, sondern die mittel-ständischen Betriebe auf die Möglichkeit der Bildung von Pensionsrückstellungen merksam gemacht worden sind. Der Arbeitgeber hat sich finanziell gestärkt, indem Teile des Gewinns vorübergehend steuerfrei im Unternehmen angesammelt werden konnten und seine Mitarbeiter nun in den Genuss einer betriebli-



Der Mitarbeiterstamm des Beratungs-und Wirtschaftsdienst Horst W. Jäde im Jubiläumsjahr, v.l.n.r.: Klaus Steck, Kathrin Lösel, Jürgen Henkel, Marion Jäde, Horst W. Jäde, Regina Kubon und Hans-Otto Wisser. Foto: nh

chen Versorgungszusage gekommen sind. Neben dem finanziellen Anreiz haben diese sozialen Leistungen auch die Mitarbeiterbindung verbessert. Sowohl für die Arbeitgeber als auch für die Arbeitnehmer wurde auf diese Art und Weise eine "Win-win-Situation" herbeigeführt.

Die Zeit von 1986 bis 1989 wurde zur speziellen fachlichen Weiterbildung genutzt und so war Herr Jäde am I. Juli 1989 in der Lage, den vorhandenen Kundenbestand vom Büro Stuttgart abzukaufen, da der damalige Seniorchef einen Nachfolger gesucht hat. Durch die Heimatverbundenheit wurde nun der Firmensitz nach Herzberg-Scharzfeld verlegt. Seit 1. Januar 2000 befindet sich der Firmensitz in Bad Lauterberg, Am Paradies 30. Die Eheleute Horst und Marion Jäde haben auch hier das "Ängenehme mit dem Nützlichen" verbunden, da sie sowohl den Bürobereich, als auch die Privatwohnung in das Anwesen integrieren konnten.

Die Firma ist ein anerkannter Ausbildungsbetrieb (IHK) und hat bisher zwei junge Leute erfolgreich zu Bürokaufleuten ausgebildet. Der nächste Ausbildungsplatz ist möglicherweise für den Enkel Travis reserviert.

Nach wie vor ist der Beratungsschwerpunkt die betriebliche Altersversorgung (bAV) in allen Durchführungswegen: Direktzusage, Pensionskasse, Direktversicherung, Unterstützungskasse und Pensionsfonds. Hier wird unterschieden nach Arbeitgeberleistungen oder Arbeitnehmerleistungen durch staatlich geförderte Entgeltumwandlung (Gehaltsverzicht) zur Stärkung der Altersvorsorge.

Das Wissen in diesem Themenbereich muss ständig aktualisiert werden und so hat der Geschäftsführer zuletzt im Dezember 2013 in Hannover durch eine 3-stündige schriftliche Prüfung das Zertifikat "Fachberater für Betriebliche Altersversorgung" erhalten. Für die Abwicklung der Aufträge stehen die Mitarbeiter im Innen- und Außendienst und auch die anderen Kooperationspartner (Mathematiker) zur Verfügung.

Die bundesweite Stammkundschaft der mittelständischen Betriebe kann bis ins Jahr 1977 zurückverfolgt werden und soll auch weiterhin gut und zuverlässig betreut werden. Die Kunden haben eine persönliche Bindung zum Geschäftsführer und die Beratungs- und Wirtschaftsdienst GmbH hat schon manchen Generationenwechsel bei der Kundschaft begleitet.

Die anwesenden Vertreter der heimischen Banken, Verbände und Vereine gratulierten zum 25-jährigen Geschäftsjubiläum und wünschten auch für die Zukunft weiterhin ein gutes Gelingen und viel Erfolg! (et).